

"LA DEPECHE DU MIDI" 1974

La Dépêche 14 août 1974

"La Dépêche du Midi" **TULLE :** 14 août 1974 -
N° 9.500.

Des O.V.N.I. aperçus par des écoliers

Tulle (C.P.). - Les O.v.n.i. ont donc décidé de ne pas oublier la moyenne Corrèze en général et Tulle en particulier. Ainsi dimanche soir, vers 21 heures, un groupe de jeunes écoliers d'une dizaine d'années de Laguenne, petite commune située dans la banlieue tulliste n'a pu terminer une partie de minibasket pourtant bien engagée.

Vingt-deux heures venaient de sonner à l'horloge de l'église toute proche lorsque l'un des écoliers, s'arrêta pétrifié

Fixant un coin du ciel il attirait immédiatement l'attention de ses camarades sur une petite boule de la grosseur d'une balle de tennis,

qui, avançait très vite, grossissait à vue d'œil.

La surprise des jeunes basketteurs fut encore plus grande lorsque quelques minutes plus tard, une deuxième boule, argentée et nettement plus grosse que la précédente, survola la banlieue tulliste.

Elle laissait échapper, selon les jeunes témoins, des filaments rougeâtres.

Terrorisés les jeunes Guenois, s'enfuyaient à toutes jambes vers la maison la plus proche.

Par ailleurs, des O.v.n.i. ont également pu être observés, apprend-on, dans le ciel de Pont-en-Royans (Isère), où une véritable escadrille d'objets volants évoluait, dimanche soir, à très grande vitesse.